



A déguster avec les yeux !

publié le 28/05/2015

Derniers jours de l'exposition à la médiathèque de Niort

Félicitations aux élèves des 5 classes de 6° et de l'atelier d'arts plastiques pour leur indéfectible enthousiasme au fil des séances qui ont jalonnées ces mois de travail. Avec beaucoup de joie et de plaisir, ce fût l'occasion pour chacun de progresser et pour certains élèves de prendre confiance en eux.

Vous trouverez dans le lien ci joint un article paru dans la Nouvelle République le samedi 16 mai dernier.

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Deux-Sevres/Actualite/Education/n/Contenus/Articles/2015/05/16/Le-Frigoscope-cultive-l-effet-de-surprise-2330986>

Les Arts Plastiques, une séance d'une heure par semaine, ou bien parfois aussi, de deux heures tous les quinze jours, pour s'exprimer avec le dessin, la couleur, le volume, la lumière.

C'est aussi un atelier proposé sur la pause méridienne. Cette année deux élèves de 3° inscrites à cet atelier ont spontanément créé quelques chocolats et autres petites bouchéesétrange ! Vous pouvez les déguster des yeux dans le "conservatoire de petits mondes " avec quelques friandises très curieuses aussi, imaginées et réalisées par les 6°.

Je vous invite à prendre votre temps également, pour découvrir le frigo - cabinet de curiosité du collège Rabelais de Niort et celui du Lycée Jean Macé à Niort, et bien sûr, à deux pas au CAC les Frigoscopes de la compagnie OPUS.

Bonne visite

Artistiquement vôtre,

Mme Mayet

Exposition à la Médiathèque de Niort

9 Boulevard Main

79000 Niort

Du mardi 19 mai jusqu'au 29 mai

Portfolio

